

RUEGO QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'MANTENIMIENTO Y CONSERVACIÓN DE SALIDAS 797 Y 794 DESDE LA N-332'

Los puntos de salida o accesos (794 y 794) desde la antigua N-332 con la autopista AP7, a día de hoy, siguen siendo competencia municipal. Al objeto de optimizar su mantenimiento y conservación, se hace necesario un repintado de marcas viales del tramo comprendido desde la rotonda de 'Venta San José' a la de Los Urrutias, dirección El Algar. En primer término aludimos a la salida 797, mientras que la segunda es la 794. Las medidas concretas se deben completar con un buen parcheo y sellado de baches que debido a las escorrentías de lluvias y la DANA de septiembre de 2019 han provocado el levantamiento del firme desde el paraje de Los Miralles a la intersección con la RM F54, en el límite a la rambla de El Albuñón y el municipio de Los Alcázares.

Por lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe presenta el siguiente:

RUEGO

Que el Pleno del Excelentísimo Ayuntamiento de Cartagena inste al departamento de tráfico o la concejalía responsable a la subsanación de las deficiencias descritas, localizadas en los accesos/salidas 797 y 794 con la AP7.

En Cartagena, a 4 de febrero de 2021

Fdo. José López Martínez
Concejal-Portavoz Grupo Municipal MC

Fdo. Enrique Pérez Abellán
Concejal Grupo Municipal MC

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

